

Sistema Intersectorial de Salud Integral (SISI)

# Avanzan en fortalecer sistema para mejorar atención en salud

● La idea es apoyar el conocimiento y funcionamiento con énfasis en salud mental. En este marco se desarrolló un encuentro con más de 100 profesionales y técnicos.

## Crónica

periodistas@elpinguino.com

La mesa del Sistema Intersectorial de Salud Integral (SISI) desarrolló una jornada regional de actualización a los diversos equipos y programas que trabajan en la atención de niños, niñas, adolescentes y jóvenes (NNAJ) que han sido vulnerados en sus derechos, o bien que se encuentran sujetos a la Ley de Responsabilidad Penal Adolescente. Lo anterior, con el objetivo de entregar una atención médica integral, con énfasis en salud mental.

Es así como se llevó a cabo un encuentro con la asistencia de alrededor de 100 participantes y expositores que entregaron nuevas herramientas a estos profesio-

sionales, con énfasis en la nueva oferta del Servicio de Protección Especializada, la Ley 21.430 sobre garantías y protección integral de los derechos de la niñez y adolescencia con enfoque en salud, oferta programática de medidas

### judiciales del Sename

Para la Mesa SISI es objetivo primordial avanzar en que los niños y jóvenes que han vivido situaciones de vulneración de derechos y que son sujetos de atención del Servicio de Protección Especializada (SPE), así como también por cada adolescente y joven que se encuentra en conflicto con la ley, bajo la supervisión del Servicio Nacional de Menores, puedan gozar del mejor nivel de salud posible.



CEDIDA

### El Sistema Intersectorial de Salud Integral fue abordado durante el encuentro.

La jornada contó con la presencia de la seremi de Salud, Francisca Sanfuentes, y la subdirectora de Gestión Asistencial del Servicio de Salud, Sandra Velásquez, además de los profesionales y equipos esta red.

La seremi Sanfuentes explicó que “estamos en esta jornada de capacitación para

los equipos de los distintos ministerios y sectores que trabajan en el sistema intersectorial de salud integral para niños, adolescentes y jóvenes, y con foco en particular en aquellos que se encuentran bajo el cuidado del sistema de protección especializada y también bajo la ley de responsabilidad penal adolescente.